

Deportes Escolar y Universitario

CALENDARIO ENTRÓ EN LA RECTA FINAL DEL PRIMER SEMESTRE

Primer campeonato de natación marca la agenda en el deporte universitario

FOTOS: ADESUP



Ricardo Cárcamo Ulloa
 ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

Dentro de la parrilla de Adesup, históricamente una de las disciplinas que más cuesta lleva a cabo actividades es la natación, principalmente por la poca infraestructura que se cuenta a nivel regional para este deporte. Por eso, siempre que se generan encuentros es una novedad importante, y más aún si se cuenta con un buen número de estudiantes e instituciones participantes, como ocurrió en el reciente campeonato competitivo, el primero de la temporada, que se llevó a cabo en el Poli-deportivo de la Unab.

Felipe Ortega, coordinador de Adesup, indicó que "esta jornada nos dejó muy buenas sensaciones. Tuvi- mos una participación activa de las delegaciones de UdeC, Unab, Udla, Duoc UC y UBB. En esta oportunidad, además de premiar con medallas a los tres primeros

Con un buen número de participantes se llevó a cabo la instancia, que es muy importante con miras a los eventos nacionales que se realizarán en la segunda parte del año. Además, en las disciplinas colectivas se intensifican las competencias pensando en desarrollar con la mayor normalidad posible los campeonatos antes de la pausa por vacaciones de invierno, y a nivel organizativo ya se trabaja en la planificación de la segunda parte de la temporada.

lugares de cada categoría, entregamos los reconocimientos a los deportistas Rendibú y SportNutrition Center de la jornada, distinciones que fueron gracias a nuestros auspiciadores para destacar el rendimiento y actitud de los deportistas durante cada fecha. Es una iniciativa que también esperamos mantener en las siguientes jornadas. La próxima está proyectada para el segundo semestre".

Claudio Gajardo, entrenador de la Unab y Duoc UC, también valoró la instancia. "Estuvo bueno, fue un encuentro positivo. Se realizaron pruebas para nadadores más avezados y también para novatos, lo que permitió que todos se desarrollaran de acuerdo a sus habilidades. Otro punto destacado fue que se realizaron premiaciones individuales, no por equipo como se hacía siempre. Al

final de la jornada se distinguieron a los participantes de cada prueba y también se reconocieron las mejores marcas".

Gajardo también destacó que "todo lo que se haga para ir potenciando la natación es bueno, porque aquí en la zona estamos muy despotenciados, principalmente por un tema de infraestructura, de falta de piscinas. Por eso, que los chicos que están recién comenzando puedan

acceder a competencias así, donde además se les reconoce, es muy importante para apoyar el desarrollo de la disciplina".

Lo que viene

Luis Olivares, presidente de Adesup, se refirió a la actualidad de las competencias y también a la proyección para el segundo semestre. "Creo que el balance es más que positivo, hemos desarrollado hartas disciplinas. En los deportes colectivos ya está todo funcionando muy bien, todo muy estructurado y en los individuales también hemos podido ir realizando algunas fechas, lo cual nos tiene súper contentos, de acuerdo a una estructura que tenemos sobre todo en este primer semestre que intentamos avanzar para tener un segundo más corto y recargado de harto deporte a nivel regional y también nacional".

Deportes Escolar y Universitario

Al respecto, agregó que "en los deportes colectivos por un funcionamiento de manera natural se hace un poquito más llevadero. Los individuales tienen la condición a veces que los cuerpos arbitrales un poco, las fechas son súper específicas en algunos casos por estructuras, y también sumado el factor climático, que igual es condicionante. Un ejemplo como en el atletismo, que si llueve no se puede desarrollar bien y la suspensión también conlleva buscar un montón de alternativas para poder planificarlo".

Del segundo semestre, Olivares señaló que "nuestra idea es partir lo más rápido posible, ya en agosto, pensando en que gran parte de los deportes colectivos tiene después una fase de torneo de clasificación a Copa de Oro y Copa de Plata. También sumamos a los alumnos los nacionales universitarios, ya tenemos la calendarización de todos. Como Región, la UdeC va a recibir el vóleybol masculino, y se viene la Universiada, por así decirlo, que va a ser en Santiago, con gran parte de los eventos nacionales en diferentes disciplinas".

Felipe Ortega, el coordinador de Adesup, igual entregó su análisis y proyección. "En cuanto al cierre del semestre, está planificado para esta semana, ya que en teoría es la última disponible para las instituciones antes del receso por exámenes finales y vacaciones de invierno. Solo algunas competencias se disputarán durante la última semana de junio, como la primera fecha de taekwondo, programada para el sábado 28 en la UBB. Además, estamos haciendo los esfuerzos para reprogramar los partidos que, por diferentes razones académicas, propias de cada institución, se han ido suspendiendo y que afectan al universo Adesup".

En esa línea, añadió que "ya con eso, las ligas se tomarán un pequeño descanso en cuanto a la competencia en cancha, pero nosotros como equipo seguimos trabajando en la planificación del segundo semestre y en algunas novedades que iremos compartiendo pronto".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl



FOTOS: ADESUP



CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

EXTRACTO

EXTRACTO DE SENTENCIA DE INTERDICCION POR DISCAPACIDAD MENTAL DE JOAQUÍN ALONSO MONÁRDEZ PÉREZ Con fecha 22 de agosto de 2024, a folio N°10, de los autos voluntarios sobre interdicción por demencia, caratulados "MONÁRDEZ/" Rol: V-78-2024, del 3° Juzgado Civil de Concepción, se resolvió lo siguiente: "Se resuelve: I.- Se acoge la solicitud de folio 1 y se declara la interdicción por causa de discapacidad física de don Joaquín Alonso Monárdez Pérez, Cédula Nacional de Identidad N°21.082.226-7, quien queda privado en forma permanente y definitiva de la administración de sus bienes. II.- Conforme a la ley, se designa curador general del discapacitado a su padre, don Jorge Eduardo Monárdez Romero, Cédula Nacional de Identidad N°12.771.501-7, quien está exento de rendir fianza y facción de inventario solemne. III.- Téngase la presente sentencia, una vez inscrita, como suficiente discernimiento del cargo de curador. Practíquense las inscripciones y publicaciones pertinentes. Regístrese, notifíquese, dese copia y oficiése al Servicio Electoral comunicando el contenido de la presente sentencia" Rol N°: V-78-2024 PRONUNCIADA POR PAULA CAROLINA FREDES MONSALVE, JUEZ SUBROGANTE.



Radio UdeC
95.1

WWW.RADIOUDEC.CL



TU SEMANA TIENE UNA BANDA SONORA IMPERDIBLE EN RADIO UDEC

LUNES A SÁBADO 10:00 HRS
MÚSICA A LA CARTA

Cada mañana satisfacemos los gustos de quienes nos han escrito para programar la música clásica de nuestra emisora.

MARTES A JUEVES 20:00 HRS
CAMINO A LAS PRIMARIAS PRESIDENCIALES

Conoce las propuestas de las candidaturas, camino a las Primarias Presidenciales 2025, en una serie de entrevistas realizadas por Medios UdeC.

JUEVES 21:00 HRS
EN RODAJE

José Manuel Ventura y Sanyar Lagos se adentran en el mundo del cine. Esta semana, "A fuego lento" (2023) de Anh Hùng Tràn.